

# Pilares en la Roma recibe nombre de Benito Juárez

## Talleristas pintan y regalan cuadro con su rostro a la jefa de Gobierno

**ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO**

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, encabezó el acto de cambio de nombre del Pilares Monterrey a Benito Juárez y el Liberalismo Mexicano, en el contexto de la conmemoración del 217 aniversario del natalicio del Benemérito de las Américas.

Durante su visita al inmueble ubicado en la colonia Roma, la mandataria recibió una pintura con su rostro hecha por los talleristas de Pilares, que presumió, después, en redes sociales y platicó con alumnos del taller de lenguas originarias, provenientes de la Escuela Nacional de Trabajo Social de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

El secretario de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, destacó la importancia de Benito Juárez en la historia de México, al encabezar como presidente la segunda transformación del país con una base política y social liberal, de apertura de derechos para todos los sectores de la población y la eliminación de los altos privilegios para la clase política y el clero.

Dijo que muchos de los principios, entre los que destacan la no discriminación y la igualdad ante la ley, la austeridad republicana, la abolición de privilegios, el Estado laico y la libertad de credos, la instrucción pública, la no intervención, la autodeterminación de los pueblos y la paz, están presentes en la Cuarta Transformación del país.

El Pilares Benito Juárez y el Liberalismo Mexicano brinda actividades deportivas gratuitas como yoga, karate, acondicionamiento físico, biciescuela, zumba, pilates, defensa personal y baile; además de oficios como diseño de marca, fotografía

y joyería.

Los alumnos tienen acceso a talleres de cartonería, instrumentos de cuerdas, cine, video, producción audiovisual y telar de cintura; como opciones educativas se brindan talleres de lenguas originarias, ajedrez, alfabetización digital, cursos en la Escuela de Código, así como una ciberescuela para concluir estudios de primaria, secundaria y cursar la preparatoria o una licenciatura.





▲ Claudia Sheinbaum encabezó la ceremonia por el 217 aniversario del natalicio del Benemérito de las Américas en el Pilares que hasta ayer se llamaba Monterrey. Foto La Jornada

